

Sambut Ramadhan, Kades Lompo Tengah Luncurkan Program Amaliyah

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JOURNALIST.ID

Mar 22, 2023 - 14:40



Kepala Desa Lompo Tengah, kecamatan Tanete Riaja, Arif Pabiseang

BARRU- Menyambut bulan suci Ramadhan, Kepala Desa (Kades) Lompo Tengah, kecamatan Tanete Riaja, kabupaten Barru Arif Pabiseang menyiapkan berbagai program amaliyah Ramadhan. Kegiatan ini diharapkan memberi kemaslahatan bagi warga desa Lompo Tengah.

Menurut Kades Arif yang belum 100 hari menjabat ini bahwa program amaliyah Ramadhan yang akan diselenggarakan yaitu SIJELLING (Siuju' Rupa Keliling) yang berwujud safari Ramadhan Pemdes bersama semua stakeholder akan berkeliling di semua masjid/mushollah yang ada di desa Lompo Tengah.

Kegiatan ini akan diisi dengan melaksanakan tarwih berjamaah, ceramah umum, penyerahan bantuan APBDes 2023 dan penyerapan pokok-pokok pikiran BPD untuk dituangkan dalam RPJMDes yang sedang disusun.

"Kita berharap, melalui kegiatan ini hubungan emosional antara pemimpin dan warga bisa lebih terbangun erat", kata Arif saat dihubungi warta.co.id pada Rabu sore (22/3/2023).

Kemudian program kedua adalah BUKA PUASA BERSAMA antara Pemdes Lompo Tengah (semua stakeholder) bersama warga yang akan dilaksanakan di halaman kantor desa Lompo Tengah sekaligus pembentukan PHBI desa Lompo Tengah agar pelaksanaan hari besar Islam Deloteng bisa terorganisir dengan baik.

Dan program ketiga membuka AREA KULINER untuk takjil Ramadhan di taman MarioRennu, fasilitas gerobak, listrik dan lainnya disiapkan secara gratis bahkan diberikan pinjaman modal awal 300 ribu tanpa bunga.

"Kita berharap kawasan kuliner ini berkembang dan bisa saling mendukung dengan fasilitas olahraga lapangan Lawatang serta taman bermain MarioRennu", terang Arif.

Arif menambahkan, kegiatan ini atas kerjasama Pemdes Lompo Tengah bersama BPD Lompo Tengah, Bhabinkantibmas, Babinsa, BUMDES dan LPM.

"Semoga berkah Ramadhan tercurah untuk kita semua dan kemudian kita digolongkan sebagai insan Muttaqien", harap Arif.

(Ahkam)